

Wir beten in der Vorbereitung auf unsere  
Generalversammlung im Mai:

Höchster, lichtvoller Gott,  
erleuchte das Dunkel in meinem Herzen:  
gib mir einen Glauben, der weiterführt,  
eine Hoffnung, die durch alles trägt,  
und eine Liebe, die niemand und nichts  
ausschließt.

Lass mich spüren, Herr, wer du bist,  
und erkennen, wie ich deinen Auftrag  
erfülle. Amen



IFK-TOR Generalversammlung  
9.-15. Mai 2022

## Mit ungeteiltem Herzen in die alles umfassende Liebe hineinwachsen

(TOR Regel, 8)



### Aus "Der heilige Bund zwischen dem hl. Franz und der Herrin Armut"

Das Himmelreich gehört wahrlich denen, die aus eigenem Willen,  
einer geistlichen Absicht und einem Verlangen nach ewigen Gütern  
nichts von dieser Erde besitzen.

Es ist notwendig, dass diejenigen, die sich nicht um die Güter der  
Erde kümmern,

für die Güter des Himmels leben.

Es ist notwendig für diejenigen, die den Dingen der Erde entsagen,  
mit Vergnügen zu kosten ...

*die süßen Brosamen, die vom Tisch der heiligen Engel fallen.*

So möge es ihnen vergönnt sein zu schmecken, wie süß und  
köstlich der Herr ist.

(ScEx 3)

*O Gott, Du bist gerne bei den einfachen Menschen und bei denen,  
die von der Gesellschaft abgelehnt werden. Hilf' uns, Dein Werk  
in der Welt zu vollbringen, ohne die zu verhindern, die Du  
aufbauen willst.*

*Mögen wir Freude und Wonne an Deinen heiligsten Worten und  
Taten finden und mit ihnen die Menschen mit Freude und Glück  
zur Liebe Gottes führen.*

Sr. Magdalena Schmitz, IFC-TOR Vize-Präsidentin